

BOLETÍN NO. 328 – 24 de diciembre de 2020 –

Nos merecemos la mejor navidad de nuestras vidas

La Unión, desde su Junta Directiva Nacional y en cabeza de su presidenta, Luz Marina Díaz, envía un saludo a todas y todos los unionistas, y a todas aquellas compañeras y compañeros trabajadores que no pertenecen al sindicato o que no son trabajadores directos de Cencosud, pero que, con su labor en las áreas de aseo, vigilancia o impulso comercial, hacen posible el funcionamiento de las tiendas, deseando que vivan esta navidad en tranquilidad, armonía y salud con sus seres queridos.

Si la navidad fuera de merecimientos, tenemos el convencimiento de que esta debería ser la más feliz de todas, porque en este año todos y cada uno de ustedes ha demostrado el valor que tienen las y los trabajadores cuando las cosas se ponen difíciles.

Desde la Unión, queremos agradecerles su espíritu de lucha permanente, porque aún con el escenario vivido, logramos firmar una convención colectiva que sigue asegurando unas mejores condiciones laborales y de vida.

Además, ese espíritu de lucha y de solidaridad sindical nos permitió también estar frente a los compañeros y compañeras que se vieron afectadas por la pandemia, acompañándolos y asistiéndolos solidariamente en cabeza de nuestra presidenta y la Junta Directiva Nacional.

Queremos también agradecer a los y las delegadas que sufrieron el contagio y se vieron obligados al aislamiento preventivo, quienes, una vez recuperados, siguieron en pie de lucha defendiendo los derechos de sus compañeros y compañeras, y en general, a quienes padecieron la enfermedad en cumplimiento de sus labores, quienes también luego de su recuperación, volvieron al trabajo valientemente, demostrando de qué está hecha nuestra Unión.

La pandemia ha demostrado este año, como nunca, la responsabilidad que debe tener la empresa en el cuidado de las y los trabajadores. Reconocemos en Cencosud, los esfuerzos realizados para garantizar las medidas de bioseguridad y el cuidado tanto de clientes, como de trabajadores, eso nos da una idea de que el trabajo conjunto, puede lograr el beneficio mutuo y que solo contando nuestra organización sindical, pueden superarse las crisis.

Esta noche de navidad, cuando estén en compañía de sus familias, en un escenario atípico, pero en el que debemos cuidar el valor más preciado: nuestra salud, los invitamos a reflexionar un momento sobre el importante papel que juega en esos momentos de alegría y unidad familiar su organización sindical, cuidando el empleo, la estabilidad laboral y unas mejores condiciones salariales y laborales.

Este año, les enviamos un fuerte abrazo virtual de navidad y a través de ustedes a sus familias, esperando que en el próximo podamos hacerlo personalmente y con la certeza de que solo la solidaridad sindical y nuestra unidad seguirá trayendo sonrisas y alegrías en estas fechas especiales.

Luz Marina Díaz
Presidenta
Junta Directiva Nacional

— presidencia@uniontrabajadoresdecomercio.com —

Unión de Trabajadores y Trabajadoras de Grandes Superficies del Comercio en Colombia. Somos el sindicato más grande del sector comercio en Colombia, con presencia principalmente en la multilatina chilena Cencosud



@UnionTrabajadoresGrandesSuperficies



@UnionComercioCo



www.uniontrabajadoresdecomercio.com



Unión Trabajadores Grandes Superficies



uniontrabajadoresdecomercio